

Sur l'affichage des résultats des jurys d'admissibilité du concours du CNRS

Publié le 30 avril 2021

Le LBBE exprime son attachement au Comité National et affirme sa volonté de ne pas voir se dégrader la transparence du concours de recrutement au CNRS. Il déplore la décision d'Antoine Petit (PDG du CNRS) de ne plus publier les résultats de classement du jury d'admissibilité par ordre de mérite. Cette décision, maintenue malgré les protestations unanimes du comité national et émanant de très nombreuses directrices et directeurs d'unité, survient dans un contexte difficile faisant suite aux récents débats ayant accompagné le vote de la LPR. Elle confirme malheureusement le peu de considération pour l'avis des communautés scientifiques dans l'Enseignement Supérieur et la Recherche.